

## DUCHAS PARA LOS POBRES EN EL VATICANO



Hace unos cuatro años los primeros sin techo de Roma pudieron aprovechar el servicio de tres duchas y una pequeña barbería, abierto para ellos por el Papa Francisco bajo la Columnata de San Pedro. Las duchas funcionan todos los días, excepto los miércoles durante la audiencia general del Papa y cuando las celebraciones tienen lugar en San Pedro o en la plaza. En los distintos días, el servicio es prestado por voluntarios que se alternan, entre las que se encuentran las Hermanas Marianistas,

junto con postulantes y jóvenes estudiantes que se han quedado en Roma. Los voluntarios se encargan de la recepción de los "sin techo", ofreciéndoles para la ducha un cambio completo de ropa interior, toalla, jabón, pasta de dientes, maquinilla y espuma de afeitar, y manteniendo el lugar limpio. También se entretienen con los pobres que desean hablar, ofreciéndoles también algún tipo de comida. Durante los días en que Italia está siendo golpeada por la epidemia del coronavirus, el gobierno insiste en la campaña "lo resto a casa" ("Yo me quedo en casa"). Recemos en este mes por todas las personas sin hogar.



Olivia (postulante marianista)  
colabora en las duchas del Vaticano

Sr. Michela Messina, fmi  
Olivia Razanamalala